

»Theater unter der Laterne« spielt in der Kulturscheune

Ein gelungener Abschluss der Saison war das Gastspiel des »Theaters unter der Laterne« für die Erlaheimer Kulturscheune. Christoph Holbein und Gabriele Gatzweiler brillierten bei »Traumfrau verzweifelt gesucht« mit einer schnellen,

pointenreichen Komödie für zwei Schauspieler. Das Publikum litt mit dem verlassenen Harald, der hoffnungslos überfordert war mit den verschiedenen Frauentypen und seiner vermeintlich großen Liebe nachtrauerte. Die Zuschauer

waren amüsiert von der temperamentvollen Amerikanerin Trish, der fantasievollen Kamilla, der direkten Gabi und der kunstsüchtigen Anja – alle dargestellt von Gabriele Gatzweiler – und spendeten lang anhaltenden Applaus. Foto: H15

Ge m Sc Ze ke tet die Gridas ihr

fesi B Gai, blui

Wel

mus

sagt krör

gart

seiei kaur

Da

häng

.

Y LUC MIT